

EN RÉGION

L'apprentissage dans le secteur routier en France bat un nouveau record pour la rentrée

18 OCTOBRE 2023



Le 13 octobre dernier, s'est tenue une réunion dans les locaux de l'OTRE Aveyron afin de faire un bilan de rentrée sur l'apprentissage entre l'OTRE Aveyron et l'AFTRAL, en présence de Loic CHARBONNIER, Président Directeur Général de l'AFTRAL.

Cette réunion a été l'occasion de faire un bilan de rentrée sur l'apprentissage concernant le nombre d'apprentis sur les différentes filières du CAP en passant par le BAC. Au total, l'ensemble des filières regroupent 103 apprentis dans le secteur du Transport Routier, ce qui signe un nouveau record en France.

L'objectif étant de continuer à développer les filières liées au secteur du Transport Routier afin de faire face aux problématiques actuelles liées à la pénurie de conducteur routier. En parallèle, les bureaux de l'OTRE Aveyron et de l'AFTRAL ont décidé de développer une section en CAP Transports routiers de voyageurs à la rentrée prochaine.